



**LA DAMA MAYOR, SU CORTE DE HONOR Y LA XI EXALTADORA PARTICIPARON EN LA CENA-BAILE CELEBRADA EN SU HONOR**

En la finca “Los Caimanes” tuvo lugar el pasado sábado, la cena-baile en honor a la Dama Mayor, María José Castellano Florido; a la Corte de Honor y a la XI Exaltadora, María de los Angeles Linares Puyana. Durante el evento, la teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales quiso felicitar a la exaltadora, a los padres de los pajes y a las Damas, de las que aseguró sentirse “orgullosa por representar tan bien a la juventud roteña”. Corrales también tuvo palabras de agradecimiento para el Equipo de Gobierno (PP y RRUU) por su apoyo a la Delegación de Fiestas, así como para el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, “porque sin su aliento y exigencia, sería muy difícil que las fiestas saliesen así”.

Por su parte, la XI Exaltadora de las Fiestas Patronales, María de los Angeles Linares Puyana, tras recibir de manos de la Delegada de Fiestas el escudo de la Villa y del Alcalde una reproducción en orfebrería de plata del Castillo de Luna, mostró su felicidad y orgullo, por haber tenido la posibilidad de ensalzar a su pueblo, algo en su opinión nada difícil, por la cantidad de encantos que tiene Rota. Igualmente, la exaltadora manifestó su amor por la Virgen del Rosario y aprovechó para agradecer al Ayuntamiento y en especial, a María Eva Corrales, como delegada de Fiestas, el esfuerzo y empeño que ponen cada año en que “las fiestas luzcan como es debido”.

La Dama Mayor, María José Castellano Florido también recibió un alfiler con el escudo de Rota, diploma y rosario de plata. María José Castellano transmitió su emoción por lo vivido hasta el momento y después de felicitar a la exaltadora y de agradecer a sus compañeras, familiares, amigos, a la peña El Taxi, al jurado y al Ayuntamiento, su apoyo, animó a todos a seguir participando en las fiestas.

El resto de las Damas que componen la Corte de Honor, así como los padres de los Pajes, también recibieron un diploma y un rosario como recuerdo de estos momentos y las propias Damas quisieron tener un detalle con la exaltadora, con la delegada de Fiestas y con el técnico de este departamento municipal, José Manuel Caballero.

Finalmente, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso cerró este acto y antes de abrir el baile quiso agradecer de manera muy especial el esfuerzo realizado por las familias de las Damas y Pajes, ya que “hacéis de las fiestas una realidad, puesto que sin vuestra participación no serían posibles”. El regidor roteño también quiso resaltar el esfuerzo realizado por María Eva Corrales, ya que “unas fiestas de estas características no son fáciles de organizar, puesto que queremos agradar a todo el mundo y a veces, es necesario tomar decisiones que no contentan a todos”.

Rota, 6 de Octubre de 2009

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**

**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**